

【学校教育目標】

『自立への芽を はぐくむ ～考えます、助けます、動きます、いっしょにチャレンジきょうわっ子～』



まようわっち

大仙市立協和小学校
学校報

2025. 3. 14

<No. 44>

【文責：校長】

【在籍 133 名】 ①14 ②22 ③21 ④22 ⑤26 ⑥28

『卒業式』すまいる学年の旅立ち 3/13 (木)

昨日、本校体育館で卒業式を行いました。今年は全校児童、卒業生の保護者、そしてたくさんのご来賓の方々に出席いただき、みんなで卒業式を作り上げることができました。直前に風邪やインフルエンザ罹患が増え、無事に行えるのかどうか心配でしたが、当日は、心のこもった歌や呼びかけもあり、とても感動的な式になりました。私からは卒業生に次のように話をしました。（式辞より一部抜粋）

皆さんは「すまいる学年」の名前の通り、その優しさで周りを笑顔でいっぱいにしてくれました。四月からの中学校生活で、もし、失敗したり、くじけそうになったりしても、それは自分を成長させる機会、逆境を乗り越えるチャンスと捉えてほしいです。皆さんは「人を思いやる優しい心の持ち主」ばかりです。中学校へ自信をもって送り出せる自慢の学年です。「今の自分、ありのままの自分」に自信をもってください。そして夢に向かって、精一杯チャレンジしてってください。



～卒業メッセージがたたくん届いています♡(パート3)～

なべっこのとき、おいしいなべができてうれしかったです。1年間、リーダーおつかれさまでした。中学校でもがんばってください。

5年 ○○○○

今までありがとうございました。
中学校でもがんばってください。

5年 ○○○○

今までありがとうございました。
中学校に行ってもがんばってください。

5年 ○○○○

そうじのとき、わからないことがあったら教えてくれてありがとうございました。中学校でもがんばってください。

5年 ○○○○

すまいる学年のみなさんにエールが送られました



最後の帰りの会が終わり、全員晴れやかな表情でホールに移動しています。



5年生のエール隊に合わせて、1年生も大きな声で声援を送っています。



4年生は、花のアーチを準備してくれました。「元気でね。また来てね!!」



5年生の精鋭達が全力でエールを送ります。気合いがこもっています!



「ちょっと待った～!」のかけ声とともに、エール返し隊登場。さすがの迫力!



「お世話になりました」「がんばってね」という声が聞こえてきそうです。

大仙市誕生20周年記念式典

大仙市は平成17年3月22日に、八市町村合併により誕生し、今年3月に誕生から20周年を迎えることとなります。今回行われる記念式典の中で各小中学校の児童生徒からのお祝いムービーを作成することになり、本校からはブラスバンド部を代表して、部長の○○○○さんがメッセージを送ることになりました。3月3日、ブラスバンド部の練習に合わせて市の広報課の方が撮影にいらっしゃいました。どんな動画になっているのか、楽しみです。